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新潟地区会 交流会

2023年7月1日(土) グランドボウル黒崎

４年ぶりに交流会を開催することができ、
会員12名４チームでボウリング対決をし
ました。



国臨協関信支部学会 地区会ポスター

新潟地区会員が選ぶ
新潟地区のおすすめスポット

西新潟中央病院



国臨協関信支部学会 地区会ポスター
新潟病院

さいがた医療センター

ご協力ありがとうございました



第51回国臨協関信支部学会
原点回帰 ～いま私たちができること～

西新潟中央病院
霜田 由美子
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MMP－３院内導入後の臨床的効果



第77回国立病院総合医学会
未来に向かって ～日本の医療を支える国立病院機構～

SARS-CoV-2抗原法測定後の
残スワブを検体としたPCR検査法の検討

【はじめに】当院では抗原定量法（ルミパルスSARS-CoV-2,G1200，H.U.
フロンティア）とリアルタイムPCR法（cobasSARS-CoV-2，z480，ロシュ，
以下PCR法)によるSARS-CoV-2感染症診断を実施している．各検査
用に2本採取しているスワブを1本にしたいと考え,抗原法用検体残液を
用いたPCR法（以下残液PCR法）を検討した.しかし残液PCR法では抗原
法陽性検体が全て陰性を示した.偽陰性の原因として検体処理液等に
よるPCR反応阻害が疑われたため,次に抗原法に使用後の残スワブから
核酸を抽出してPCR法を行う方法（以下残スワブPCR法）を検討したの
で報告する．
【対象・方法】対象は2022年1月から7月までにSARS-CoV-2感染症が
疑われ，抗原法とPCR法の同時依頼があった236例．方法は抗原法を
実施した後に残スワブPCR法を実施し，抗原法及びPCR法の結果と比
較した．また，陽性検体で変異株スクリーニング検査(融解曲線解析）も
実施し比較した．
【結果】抗原法とPCR法の陽性一致率は91.2％，陰性一致率は99.5％
であり，残スワブPCR法とPCR法の結果は全検体で一致した．PCR法と残
スワブPCR法のCp値を比較した結果，残スワブPCR法はPCR法に比べ
平均2.4cycle遅れ，有意差を認めた．また，変異株スクリーニング検査
では，残スワブPCR法とPCR法で不一致例は認めなかった．
【考察】残スワブPCR法の結果とPCR法の結果が全検体で一致したこと
から1回の検体採取で抗原法とPCR法検査が可能となり，患者および採
取者の負担軽減に繋がった．また，陽性検体の変異株スクリーニングで
も不一致例はなく，変異株把握の臨床診断にも有用と考えた．

○柳田光利１，竹田信邦１，中島 亮１，小澤哲夫２，後藤正志２，會田 泉３

NHO新潟病院 臨床検査科１，同内科２，同脳神経内科３

新潟病院
柳田 光利



国臨協関信支部新潟地区会
定期総会・研修会

日 時 ： 令和 5 年 10 月 28日（土） 12：30～ 受付開始 

場 所 ： 国立病院機構西新潟中央病院 

1階 ラベンダーホール

会 長 ： 川上 喜久 （西新潟中央病院） 

日 程 

1．受付 12：30～（1階ラベンダーホール入口にて） 

2．研修会 13：00～15：00

講演Ⅰ 『 コミュニケーションの改善を図る』

アボットジャパン合同会社 梶 優展 先生 

講演Ⅱ 『伝達事項ならびに会員の皆様にむけて 』

関東信越グループ医療担当 

臨床検査専門職 前島 基志 先生 

3．関信支部報告 15：10～15：30

4. 定期総会・写真撮影 15：40～16：30

5．懇親会 17：45～19：45 （送迎バス 病院前17：15発） 



懇親会のお知らせ

会場 越後の旬と地酒 いかの墨
新潟市中央区東大通1丁目5-24

☎025-242-0510

参加費    会員  5,000円

万代口
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今後の活動予定

◆ 地区会定期総会・研修会
 日程：令和5年10月28日（土）
 担当：西新潟中央病院

◆ 「朱鷺っと」発行
 令和6年1月予定

新潟地区会事務局
ＮＨＯ西新潟中央病院
臨床検査科内
ＴＥＬ：025-265-3171

今年度最後の会報を作り終えることができてホッとしてい
ます。初めて会報を作成した際は過去の会報を参考にし、
２回目はデザインにこだわり、３回目の今回は季節感を交
えて、最後まで楽しんでみていただけたらという気持ちで
作成しました。私自身楽しんで会報作成をすることができ、
とてもいい経験になりました。作成にご協力いただいた皆
様にお礼申し上げます。（K.I）

編集後記
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